

MEHR FAHRGÄSTE MIT **ICE-FLAT?**

OHNE SCHLÜSSIGES PERSONALKONZEPT?

IRRSINN!

Die Deutsche Bahn will mit der neuen ICE-Flatrate am Wochenende gezielt mehr junge Leute in den Fernverkehr locken. **Eine gute Idee - aber völlig realitätsfern, wenn das Personal fehlt.**

Schon jetzt sind viele Züge überfüllt, und die Zugbegleiter:innen arbeiten am Anschlag. Gleichzeitig sitzen Kolleg:innen einsatzbereit in den Dienststellen, werden aber nicht eingesetzt - weil das starre Besetzungskonzept es nicht zulässt.

Das ist absurd - und mit der ICE-Flatrate wird sich die Situation weiter verschärfen. Zumal die Urlaubszeit gerade erst Fahrt aufnimmt und auch die Kolleg:innen in die Sommerferien gehen.

DIE EVG FORDERT:

**DAS BESETZUNGSKONZEPT MUSS
DRINGEND ÜBERARBEITET WERDEN.**

**DENN: ZUGBEGLEITER:INNEN WOLLEN ARBEITEN - NICHT
DÄUMCHEN DREHEN, WÄHREND DRAUSSEN DAS CHAOS WÄCHST.**

23.07.2025

Eisenbahn- und
Verkehrsgewerkschaft (EVG)
Reinhardtstr. 23, 10117 Berlin

EVG
kommt an.